

A JUICIO DE MARIO MEZA, “FALTA MAYOR PROACTIVIDAD” POR PARTE DE CARABINEROS Y DE LA POLICÍA DE INVESTIGACIONES

## Alcalde de Linares luego de homicidios en el sector Nuevo Amanecer: “Me alarma y preocupa”

• “Yo espero que esto no se vuelva a repetir y por ello mi consuelo y pésame a las familias de las víctimas por estos dolorosos hechos”, subrayó el jefe comunal.

**LINARES.** El sector Nuevo Amanecer de la comuna de Linares, fue el lugar donde en las últimas semanas se registraron dos homicidios que causaron conmoción en la ciudadanía, lo que viene a acrecentar el temor y miedo, ante el actuar de bandas criminales organizadas, en algunos casos con el alto poder de fuego. En tal contexto, el alcalde de Linares, Mario Meza, se manifestó impactado por los hechos, y de paso señaló que es evidente que falta una mayor proactividad de

parte de las policías, para hacer frente a un flagelo que sigue en aumento. “Me alarma y preocupa, porque estos homicidios se dan en un sector que es muy popular como Nuevo Amanecer, en el cual el 99,9% es gente trabajadora, es luchadora, pero hay algunos elementos del narcotráfico que están presentes de manera transversal en toda la sociedad y también en este habitado sector de la comuna”, dijo la autoridad. Agregó, que “nosotros pusimos un dron militar a disposición de Carabineros,

que ya logró la captura durante estos días de un grupo de narcotraficantes, pero es un flagelo que hay que combatir con decisión. Falta mayor presencia de Carabineros, lo que se critica en todo Chile, ello es efectivo, pero en el caso de Nuevo Amanecer, falta mayor proactividad, a mi juicio, de la institución policial de Carabineros y de la Policía de Investigaciones”, dijo.

**PUNTOS CONOCIDOS**  
Agregó el jefe comunal que “se conocen los puntos de



Los dos homicidios registrados en menos de 15 días, se registraron en el sector Nuevo Amanecer de Linares.

venta de drogas y de narcotráfico, la gente vive en un estado de alerta permanente y yo espero que esto no se vuelva a repetir y por ello mi consuelo y pésame a las familias de las víctimas por estos dolorosos hechos”.

### LOS HECHOS

El primero de los homicidios ocurrió el pasado 24 de julio, en las inmediaciones del cruce ferroviario Matadero, donde perdió la vida Luis Sánchez Poveda

de 40 años de edad, tras recibir diversas heridas cortopunzantes en distintas partes del cuerpo, que le provocaron la muerte en el mismo lugar. Diversas diligencias encabezadas por la Fiscalía y ordenadas a ejecutar a la Brigada de Homicidios (BH) de la PDI de Linares, permitieron dar con el paradero de Juan Manuel Gutiérrez Sanhueza, de 33 años, uno de los autores del hecho, en tanto que un se-

gundo involucrado permanece prófugo de la justicia. En tanto, el segundo hecho de sangre ocurrió el pasado 6 de agosto, en Calle Mario Carreño de la Villa Nuevo Amanecer, en donde un joven de 23 años recibió varios impactos de bala en distintas partes del cuerpo, que le ocasionaron la muerte en el mismo lugar. Los autores del hecho huyeron del lugar, siendo intensamente buscados por la policía.